

# Tanabata-Wunsch-Fest am 6.07.2025

(ab 19 Uhr „Elfenland“ bei 86911 Dießen am Michelbach)

by Haruchika Noguchi; Seitai-Founder



Menschen, die sich hier zu diesem Fest, das jedes Jahr stattfindet, versammeln, schreiben Ihre Wünsche auf Zettel. Wenn sie diese niederschreiben, erfüllen sich alle bis zum nächsten **Tanabata-Festival am 7.7.** Fast kein Wunsch bleibt unerfüllt.

Damit er sich verwirklicht, mußt Du Deinem Wunsch von ganzem Herzen Stimme geben (aussprechen), und niemandem sagen was Du niedergeschrieben hast. Du selbst mußt Deinen Wunsch vergessen. Ein Geisteszustand, der sich immerzu an das erinnert, was Du niedergeschrieben hast, ist nicht gut. Was Du machst, ist, es niederzuschreiben und dann den Kopf völlig zu leeren von allen Gedanken. Mach dies und Dein Wunsch wird Wirklichkeit.

Ich ordne die Körper der Menschen, und ich weiß, daß die Gedanken, die in einem Menschen sind auf eine Weise wirken, die sich Leute niemals vorstellen können. Die körperlichen Veränderungen, die schon seit langer Zeit als Wunder betrachtet wurden, sind fast ausschließlich aus der Aktivität der Gedanken herbeigeführt worden. Aber wenn aufgrund gedanklichen Wirkungsweisen der Körper sich selbst heilt, werden die Leute nur sagen, daß alles bloß Einbildung war, und sie werden nicht zulassen, daß es die Kraft der Gedanken ist, die den gesamten Körper bewegt.

....

Viele Veränderungen die seit Jahrhunderten als Wunder bezeichnet wurden, sind die Folge der Gedanken, die mobilisiert wurden. Der Grund, warum Menschen trotzdem darauf bestehen, sie Wunder zu nennen, ist ihre Überzeugung, daß die Gedanken kraftlos sind. Das bedeutet, die eigenen Gedanken zu beleidigen.

Wäre es also nicht eine gute Idee, die Gedanken direkter in unser Leben einzubeziehen? So war es mit dieser Idee, eine Möglichkeit zu schaffen, damit Du über Deine Gedanken erneut nachdenkst, daß ich begann, diese **Tanabata** Partys abzuhalten.

Ich habe mir die Wünsche, die Ihr niedergeschrieben habt angesehen, und ich denke, Ihr habt verstanden, sie ziemlich gut zu schreiben. Fast jeder hat seinen Wunsch eingehüllt in die Form von **“es wurde so”** oder **“es ist so”**; und die Zahl der Personen, die schrieben, **“ich wünsche mir, das etwas so werde”** wurde immer geringer.

Wünsche in der Form von **“Ich werde verheiratet sein mit dieser bestimmten Person”** sind nicht gut. Es ist so, wenn der Wunsch in Form von **“Ich bin mit der Person verheiratet, die am besten zu mir paßt”** ausgedrückt wird, wird er Wirklichkeit.

**Konkrete Einzelheiten sollten selbstverständlich dem Willen des Universums überlassen bleiben.** Wenn Sie fähig sind, direkt das tieferliegende Gefühl auszudrücken, was sie wünschen wird es sich verwirklichen. Also denke nicht daran absichtlich zu versuchen, daß etwas wahr werde.

Wenn Du in Deine Gedanken etwas wie **“es ist geschehen”** hineinbringst, dann wird es so sein. Die Dinge werden sich erfüllen in Übereinstimmung mit jedermanns Wunsch, solange sie die Schritte wissen, die der Gedanke benutzt. Die Menschen haben diese Kraft.

....

Sie sprechen, was sie wünschen in Worte und dann schreiben Sie sie nieder auf ein Stück Papier. Wenn Sie den Wunsch nur niederschreiben, wird es nicht den “Weaver Star” erreichen. Aber er wird ihn erreichen, wenn Du - aus vollem Herzen und Deine gesamte Aufmerksamkeit hervorbringend - den Wunsch aussprichst.

Wenn Menschen all ihre Aufmerksamkeit auf eine Sache lenken und ihre Gedanken konzentrieren, sind sie nicht ohne diese Fähigkeiten und Kräfte. Wenn Du Deine Aufmerksamkeit auf den Punkt bringst, Dich auf Deinen Wunsch konzentrierst, wird der Wunsch - was immer es ist - tatsächlich wahr werden.

Vielleicht werden alle Wünsche, die Ihr heute aufgeschrieben habt erfüllt. Wenn sie sich erfüllen, finde ich, solltet Ihr anstatt überglücklich darüber zu sein, eher in Betracht ziehen, daß im menschlichen Gedanken diese Kraft liegt, und wenn ihr sie solange nicht benutzt habt, ihr faul ward.

Gegenwärtig hat die ganze Welt Angst vor Atombomben. Aber deshalb zu sagen, wir hätten unsere Ideale verloren ist falsch. Augen die leuchten haben die Kraft diese Nuklear-Bomben nicht explodieren zu lassen. Die menschlichen Gedanken haben eine größere Kraft als jene von Wasserstoffbomben.

### **Int. peace education project “Elfenland“**

Am Michelbach; 86911 Dießen/Ammersee

\* **+49 157 870 66 882** \* [shima@seitai.de](mailto:shima@seitai.de) \*



**Herzlich Willkommen**

[www.lovebirth.de/ipep-elfenland](http://www.lovebirth.de/ipep-elfenland)



**Shimananda**

## Essenz: PRESSEMELDUNG

Das **Tanabata-Fest** ist ein jährliches Wunschritual, bei dem Menschen ihre Wünsche ausdrücken. Diese Wünsche erfüllen sich fast immer – aber nur, wenn sie mit voller innerer Konzentration, **Herzenseinstimmung** und Vertrauen ausgesprochen und niedergeschrieben werden. Danach soll man den Wunsch vergessen und den Geist von Gedanken befreien. **Anhaften oder Zweifeln blockiert die Verwirklichung.**

Die zentrale Botschaft lautet:

### **Gedanken haben schöpferische Kraft.**

Sie beeinflussen den Körper, die Realität und das scheinbar Unmögliche – was oft als **Wunder** bezeichnet wird, ist in Wahrheit die Wirkung fokussierter Gedanken.

Wünsche sollen in der Form geschrieben werden, **als seien sie bereits erfüllt**, nicht als Hoffnung. Die bildliche **Formulierung**, innere **Haltung** und reine **Gedankenenergie** entscheiden über die Verwirklichung.

Gedanken sind machtvoller als Atombomben – sie können Heilung, Realität und sogar Weltfrieden bewirken, **wenn der Mensch lernt, sie bewusst und konzentriert zu nutzen.**

*VsdP: Shimananda, Friedensprojekt „iPeP“ <pädagogische Leitung>*

*\* <https://lovebirth.de/ipep> \* <https://lovebirth.de/ipep-terme> \**

---